友のできない息子が心配 PDF转换可能丢失图片或格式,建议阅读原文

https://www.100test.com/kao\_ti2020/251/2021\_2022\_\_E5\_8F\_8B\_ E9 81 94 E3 81 AE E3 c105 251968.htm 4月から中2にな る息子のことで相します。 幼稚のころから友づきあいが苦 手で、びたい持ちはあるものの仲に入ることが出来ず、1 人でいることの多い子でした。小学校では放後に友とぶこ とはほとんどなく、少年野球をやっていましたがあまり仲 のいい友は出来なかったようです。中学に入っても、部活 には所属したものの友は上手くけていないようです。休み の日は私と出かけたり、1人でぶらぶらしていることが多 いです。息子は数学や宇宙、科学などに味があり、そんな を友としたいのだと思いますが、きっとの合う友はおらず 、また他の子たちが味のあるに入ることも出来ずにいるの だと思います。学校には休まず通っていますが、たまに「 行きたくないな、行っても暇だから」と言います。「きっ と高校に行ったらの合う友が出来るから、あなたの味のも てる勉ができる学校に行けるようにろう」などと言っては いますが、この年代で友のいない辛さは、私も良く分かる のでかわいそうでしかたありません。息子にどう接してい けばいいのかご助言ください。(:神奈川、女性)小中学 生いずれの合も「学校生活でしいことは?」ときますと、 多くの子どもたちは「友とんだり、一にいろんなことをし たりすること」と答えます。それほど子どもたちにとって 、交友は大事なことになっているわけですが、その点を考 えて、お母さんはお子さんの日常をていて寂しそうで何と

かしてあげられないものかとをもんでいらっしゃるのです ね。 中学生ぐらいになりますと、近所に中学生がいるから 友だちになるとは限りません。趣味や考え方といった内面 の好みによって友だちがまっていく年ごろですので、お互 いにそうした面で引き合うものがないとなかなか友だちに なれません。私は友だちがいっぱいいるよりはが合う少人 数の友だちの方がよかったので、中学生のときからそんな 友だちで今日まで来ました。これもまた密さがしていいも のですよ。大学生になってやっと初めて40年来の友もで き、のまった交友がけました。お子さんも私と同じような タイプのように思えます。 友だち作りは理しないほうがい いと思います。「人生はい。いつか友だちと素晴らしいが 生まれるだろう」とのんびりえ、が好きならそれに没する のもよし、心を持っている数学や宇宙のことについてしっ かり勉するのもいいのではないでしょうか。「友だち作り だけが生活じゃない」とき直って、好きなことを中でやる のも伸び盛りの中学代には大事なことです。 数学を通じて 友に教えてあげたりするのもいいですね。それが糸口とな って友だちができ始めることもあります。 友だちがいない という中学生には私は次の自作のをいつもっています。「 さびしがるなよ」 自分がいるじゃないか そんなに 友だちい っぱいほしがるなよ 1人いりゃ 十分だよ 今できなくても 一生のうちには 1人ぐらいはいい友 きっとできるさ にに 先をしみに 100Test 下载频道开通, 各类考试题目直接下载。 详细请访问 www.100test.com